PRESSE



N°2022/245

Nouméa, le 30 septembre 2022

« MON IDENTITÉ DANS MA COMMUNAUTÉ » EXPOSITION SUR LES GRILLES DE L'HÔTEL DE VILLE DU 6 OCTOBRE AU 7 NOVEMBRE

« Comment représenter mon identité dans ma communauté ? » C'est le thème sur lequel ont planché durant deux ans 44 élèves de la section artisanat des métiers d'art (AMA) du lycée professionnel Saint-Joseph de Cluny afin de livrer leur autoportrait. Leurs œuvres sont exposées sur les grilles de l'hôtel de ville du 6 octobre au 7 novembre.



Le service de la médiation culturelle et patrimoniale de la ville de Nouméa a travaillé durant deux ans avec les lycéens et leurs professeurs de la section Artisanat des Métiers d'Art afin de les aider à reformuler par eux-mêmes et de manière créative leur questionnement identitaire.

Chacun a livré un autoportrait imprimé créatif et personnel. Ce projet s'inscrit dans le cadre d'un ensemble d'actions municipales favorisant la prise de parole et l'éloquence des jeunes Nouméens.

Le vernissage aura lieu le **jeudi 6 octobre à 16h au 1**^{er} **étage de l'hôtel de ville**. Pour l'occasion, le maire de Nouméa, Sonia Lagarde, accueillera les jeunes artistes exposés, en compagnie de leurs enseignants.

INFORMATIONS PRATIQUES

Du jeudi 6 octobre au lundi 7 novembre, sur les grilles de l'hôtel de ville de Nouméa. Vernissage le 6 octobre à 16h, 1^{er} étage de l'hôtel de ville.